

esp B2 écrit tout genre orthographe d1-d2

[Editer la page](#)

B2 écrit

tout genre

orthographe et ponctuation

descripteurs 1-2

descripteur 1

l'orthographe est le plus souvent correcte, même si des erreurs subsistent encore	Las causas del descubrimiento del nuevo mundo son varias. Primero con la caida de Granada a manos de los españoles ya no hay más terreno para reconquistar, y una parte de la población se encuentra inactiva, además , la caida de Constantinopla a manos de los turcos hace que la vía de comercio para la India quede serrada , asimismo hay una voluntad de christianizar otros pueblos y una fuerte voluntad de estender España. Las primeras etapas fueron los viajes de Cristóbal Colón que pensaba llegar a Indias . Después Américo Vespuccio descubrió que Colón había llegado a un nuevo continente, por eso le dieron el nombre de América.	☒
---	---	---

descripteur 1

l'orthographe est le plus souvent correcte, même si des erreurs subsistent encore	Las causas del descubrimiento del nuevo mundo son varias. Primero, con la caída de Granada a manos de los españoles, ya no hay más terreno para reconquistar y una parte de la población se encuentra inactiva. Además , la caída de Constantinopla a manos de los turcos hace que la vía de comercio para la India quede cerrada. Asimismo , hay una voluntad de crisitianizar otros pueblos y una fuerte voluntad de extender España. Las primeras etapas fueron los viajes de Cristóbal Colón que pensaba llegar a Indias. Después, Américo Vespuccio descubrió que Colón había llegado a un nuevo continente; por eso le dieron el nombre de América.	☒ ☒ ☒
---	--	-------

descripteur 2

la ponctuation marque bien, le plus souvent, les transitions et les ruptures, même si des erreurs subsistent encore	<p>El rasgo que más distingue el latín vulgar del latín clásico es, sobre todo, la desaparición de las declinaciones. Se producen una serie de cambios:</p> <p>A. Orden de las palabras: en latín literario, las palabras relacionadas podían estar muy separadas dentro de la frase; en latín vulgar, el modificador y el modificado solían estar juntos.</p> <p>B. Preposiciones: la pérdida de las declinaciones tuvo como consecuencia la aparición de preposiciones para indicar la función de las palabras.</p> <p>C. Simplificación genérica: las voces neutras desaparecieron y se convirtieron en palabras masculinas o femeninas.</p> <p>D. Aparición del artículo definido.</p>	☒ ☒ ☒
---	--	-------